



Crusnes/Differdange, le 11 avril 2022

Chers membres donateurs,

Nous vous remercions pour vos dons sur le compte de notre association « Ad Pacem servandam – Pour la Paix et contre la Guerre » au profit des victimes de la guerre en Ukraine.

Du 28 février au 11 avril nous avons reçu la somme de 16.612 €.

Nous envoyons cet argent, par étapes, via WesternUnion à l'Eglise gréco-catholique de Stryï (Ukraine), dont le responsable est le prêtre Rostyslav Muhovskyj. C'est lui en effet qui se charge d'acheter sur place des vivres et des médicaments qui sont ensuite envoyés par bus ou par train vers les habitants qui sont restés dans les villes de Kharkiv, Dnipro, Zaporijjia dans l'est de l'Ukraine et qui souffrent des terribles bombardements russes.

Une partie des vivres est destinée aux réfugiés internes qui fuient vers l'ouest de l'Ukraine et qui se trouvent dans la région de Lviv.

Ci-après quelques photos qui montrent la distribution des aides humanitaires.

Merci pour votre générosité et meilleures salutations de paix

Président Claude Pantaleoni

